

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang diperoleh pada penelitian yang dilaksanakan di lingkungan SMA Negeri 2 Bandar Lampung mengenai efektivitas media penyampaian pesan pada kegiatan literasi media, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Terdapat hubungan yang cukup yaitu sebesar 0.475 antara media penyampaian pesan yaitu video (variabel X1), *slide show* (variabel X2), dan diskusi (variabel X3) secara bersama-sama pada kegiatan literasi media (variabel Y). Artinya, jika variabel X1, X2, dan X3 meningkat, maka variabel Y juga ikut meningkat (korelasi positif).
2. Besarnya tingkat efektivitas media penyampaian pesan pada kegiatan literasi media dalam penelitian ini adalah 42,1%, sedangkan sisanya 57,9% disebabkan oleh faktor-faktor lain diluar penelitian ini.
3. Berdasarkan hasil dari hipotesis penelitian ini, didapatkan bahwa media penyampaian pesan dalam bentuk video merupakan media penyampaian pesan yang paling efektif bagi peserta literasi media dibandingkan dengan dua media lainnya, yaitu *slide show* dan forum diskusi dengan  $t_{hit}$  sebesar 3.827.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang diperoleh pada penelitian yang dilaksanakan di lingkungan SMA Negeri 2 Bandar Lampung mengenai efektivitas media penyampaian pesan terhadap resepsi pesan peserta literasi media, maka peneliti mengajukan saran sebagai berikut:

1. Hendaknya para pemateri, khususnya pemateri pesan literasi media, kedepannya dapat lebih memaksimalkan efisiensi dan efektivitas media penyampaian pesan yang digunakan dalam menyampaikan pesan (materi) kepada peserta dikarenakan mengingat pentingnya pesan literasi media bagi generasi muda sebagai penerus bangsa. Dengan penggunaan media penyampaian yang efektif, pesan pun dapat tersampaikan secara efektif pula, sehingga pemahaman peserta dapat terbentuk secara optimal.
2. Kiranya para remaja atau generasi muda dapat menyadari pentingnya menumbuhkan jiwa kritis atas pemberitaan di media, semakin terbebani akan keadaan pers di Indonesia saat ini, dan kiranya para remaja maupun kalangan lainnya dapat memahami literasi media itu sendiri dan mempraktekannya ke dalam kehidupan sehari-hari demi kehidupan bermedia yang lebih baik lagi.
3. Sebagai acuan bagi penelitian selanjutnya, penelitian ini tentunya memiliki beberapa kelemahan, namun kiranya penelitian ini setidaknya dapat bermanfaat bagi penelitian selanjutnya yang berhubungan dengan efektivitas media, maupun bagi peneliti lain yang hendak menyampaikan pesan atau materi, khususnya literasi media.